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-ZZEASY03

®

Technische Daten  
Technical data VC-EASY.03

Schnittstelle 
Interface KNX / Ethernet

Anzahl an Funktionen (max.) 
Number of functions (max.) 200

Anzahl gleichzeitiger KNX Tunneling-Verbindungen 
Number of parallel KNX tunnelling connections 4

KNX Medium 
KNX Medium TP-256 mit Long Frame Unterstützung

KNX Applikationsprogramm 
KNX Application

ab ETS 5  
as of ETS 5  

Leitungsdurchmesser KNX 
KNX cable cross section

Ø 0,6 ... 0,8 mm, Massivleiter
Ø 0.6 ... 0.8 mm, solid conductor

Leistungsaufnahme KNX-Bus, typisch 
Typical power consumption KNX bus < 0,8 W

Umgebungstemperatur
Ambient temperature range 0 ... 45 °C

Schutzart
Protection classification IP20

Einbaubreite REG
Installation width REG

2 TE 
2 SU

Lebensgefahr durch elektrischen Strom - Danger High Voltage     

Das Gerät darf nur von Elektrofachkräften montiert und angeschlossen werden. Die länderspezifischen 
Vorschriften sowie die gültigen KNX-Richtlinien sind zu beachten Die Geräte sind für den Betrieb in der 
Europäischen Union und im Vereinigten Königreich zugelassen und tragen das CE und UKCA Zeichen. 
Die Verwendung in den USA und Kanada ist nicht gestattet. 
Installation and commissioning of the device is only to be carried out by authorised electricians. The 
relevant standards, directives, regulations and instructions must be observed. The devices are approved 
for operation in the European Union and in the United Kingdom. The products are respectively marked with 
the CE and UKCA symbols. Use in USA and Canada is prohibited.

Betriebsanleitung KNX Objektserver VisuControl Easy II 
nur für autorisiertes Elektrofachpersonal
Operating Instructions KNX Object Server VisuControl Easy II 
for authorised electricians only 

	■ VC-EASY.03

Allgemeine Sicherheitshinweise – Important safety notes

Anschlussklemmen und Bedienung – Connection terminals and operating        

1 – KNX Busanschlussklemme 
KNX bus connection terminal 2 – Programmiertaster 

Programming button 3 – Programmier LED (Rot) 
Red programming LED

4 – Status LEDs 
Status LEDs 5 – Funktionstaste 

Function button 6 – Ethernet Anschluss RJ45 
Ethernet connection RJ45
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!!! Apply the sticker with commissioning code here !!!

Inbetriebnahme Code für KNX Secure – Commissioning code for KNX Secure
Bewahren Sie dieses Dokument sicher auf!  – Keep this document safe!
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Der Objektserver VisuControl Easy II dient der Visualisierung von aktuellen Gebäudezuständen und zur interaktiven 
Steuerung von Gebäudefunktionen über eine Android- oder iOS-App. Er verbindet das KNX-Bussystem mit einem 
mobilen Android oder Apple Endgerät. Die App zeigt beispielsweise die aktuellen Zustände der offenen Fenster, 
Temperaturen und Betriebszustände an. Die Ansicht kann nach Funktionen und Bereichen sortiert und in zwei 
unterschiedlichen Designs (Schwarz und Weiß) dargestellt werden. Der Objektserver VisuControl Easy II stellt 
automatisch für das jeweilige Endgerät Smartphone oder Tablet die benötigte Ansicht ein. 
Die App unterstützt mehrere Objektserver. Integriert ist eine VPN-Unterstützung. 
Die App VisuControl II für KNX ist kostenlos im Google Play Store und im Apple App Store erhältlich. 
Der Objektserver VisuControl Easy II kann zusätzlich auch als IP Interface für die ETS verwendet werden. 
Die Spannungsversorgung erfolgt über den KNX Bus.
Der MDT Objektserver ist zur festen Installation auf einer Hutprofilschiene in Verteilungen vorgesehen. 
Die Montage muss in trockenen Innenräumen erfolgen.

The VisuControl Easy II object server is used for the visualisation of current building states and for the interactive 
control of building functions via an Android or an iOS app. It connects the KNX bus system with mobile Android or 
Apple devices. The app shows, for example, the current status of open windows, temperatures and operation. The user 
interface can be clearly arranged in functions and areas and displayed in two design variations (black and white). The 
VisuControl Easy II object server automatically scales the user interface for the respective  smartphone or tablet. The 
app supports multiple object servers. VPN support is integrated. 
The VisuControl II app for KNX is available free of charge in the Google Play Store and the Apple App Store.
The VisuControl Easy II object server can also be used as an IP interface for the ETS. 
Power is supplied via the KNX bus. 
The MDT object server is intended for fixed installation on a DIN rail in a distribution board. 
The installation must be carried out in dry rooms.

Hinweis: Das KNX Applikationsprogramm wird unter www.mdt.de\downloads.html und im Onlinekatalog der ETS 
bereitgestellt.
Note: The KNX application is available at https://www.mdt-group.com/for-professionals/downloads.html and in the ETS 
online catalogue.
1.	 Physikalische Adresse vergeben und Applikationsprogramm in der ETS erstellen. 
	 Assign the physical address and set parameters within the ETS.
2.	 Programmieren der physikalischen Adresse und des Applikationsprogramms in das Gerät. 
	 Bei Aufforderung den Programmiertaster drücken. 
	 Download the individual address and the application program into the device. 
	 Press the programming button when prompted.
3.	 Die rote LED erlischt nach erfolgreicher Programmierung. 
	 After successful programming the red LED is switched off.

Beschreibung – Description

Inbetriebnahme – Commissioning

1.	 Gerät auf einer 35 mm Hutschiene montieren. 
Mount the device on a 35 mm DIN rail.

2.	 Gerät mit dem KNX-Bus verbinden. 
Connect the device to the KNX bus.

3.	 Anschluss des Gerätes über die RJ45 Buchse am Netzwerk.  
Connect the device via the RJ45 socket on the network

4.	 Busspannung zuschalten.  
Switch on KNX Bus power supply.

Montage und Anschluss – Installation

Anschlussbeispiel – Wiring diagram          

LED Farbe 
Colour

Funktion 
Function

Bus state IP Grün 
Green

An: LAN ok				   Aus: LAN Fehler 
On: LAN ok				   Off: LAN error

Bus state IP Rot 
Red

An: manuelles Überschreiben aktiv 
On: manual overwrite active

Bus state TP Grün 
Green

An: KNX Linie ok			   Aus: KNX Linie nicht angeschlossen 
On: KNX line ok			   Off: KNX line error or not connected

Bus traffic IP Grün 
Green

Blinkend: Busverkehr auf LAN		  Aus: kein Busverkehr auf LAN 
Flashing: bus traffic on LAN		  Off: no traffic on LAN

Bus traffic TP Grün 
Green

Blinkend: Busverkehr auf KNX Linie	 Aus: kein Busverkehr auf KNX Linie  
Flashing: bus traffic on KNX line		  Off: no traffic on KNX line

Bus traffic TP Rot 
Red

Blinkend: Übertragungsfehler auf KNX Linie 
Flashing: transmission error on KNX line

Anzeigeelemente VisuControl Easy II – Display VisuControl Easy II 	

War das Gerät bereits in Verwendung oder ist die erste Inbetriebnahme fehlgeschlagen, so ist es nach folgendem
Schema auf Werkseinstellungen zurückzusetzen.
If the device was already in use or if the initial start-up failed, it must be reset to the factory settings according to the
following procedure.
1.	 Drücken und halten der Taste "Function" für mindestens 8 Sekunden.  

Die beiden oberen und unteren LEDs leuchten in den Farben Rot/Orange. 
Press and hold the "Function" button for at least 8 seconds. 
The programming LED flashes. The two upper and lower LEDs light up in red/orange.

2.	 Die Taste kurz loslassen und erneut für 5 Sekunden drücken, bis die Programmier-LED schnell blinkt. Nach dem 
Loslassen der Taste erlischt die LED. 
Release the button and press it again for 5 seconds until the programming LED flashes rapidly. The LED switches 
off by releaseing the button.

3.	 Das Gerät setzt sich zurück und führt einen Neustart durch. Es verschwindet kurzzeitig in der 
Schnittstellenübersicht der ETS und erscheint daraufhin mit aktiviertem DHCP und der physikalischen Adresse 
15.15.255. 
The device resets and restarts. It disappears briefly from the ETS interface overview and then reappears with 
DHCP activated and the physical address 15.15.255.

Zurücksetzen in Werkseinstellung – Reset to factory settings


